

PBI: 30 ans de protection des droits de l'Homme sur le terrain

Samedi 5 et Dimanche 6 novembre 2011

Les Brigades de Paix Internationales

PBI, abréviation anglaise de Peace Brigades International est une ONG qui travaille à la protection des droits de l'Homme. A la demande d'associations de défense des droits de l'Homme dans des pays où elles sont menacées par la violence politique (Colombie, Guatemala, Mexique, Népal etc.) PBI envoie des équipes de volontaires internationaux qui assurent à ces militants un accompagnement protecteur, leur permettant d'élargir leur espace de travail. L'action de PBI repose sur trois principes : Non-violence, Impartialité, et Non-ingérence, PBI considérant que la construction d'une paix durable ne peut être imposée de l'extérieur mais doit venir des acteurs locaux.



CONFERENCE – TEMOIGNAGE

d'un défenseur des droits de l'Homme indonésien

Samedi 5 nov. à 20h
A proximité du Capitole
Espace DURANTI (Salle Osète)
6, rue du Lt-Colonel Pellisier
31000 TOULOUSE



Yan Christian Warinussy, avocat papou, directeur de LP3BH (Lembaga Penelitian, Pengkajian dan Pengembangan Bantuan Hukum) depuis 1996 et lauréat du Prix canadien John Humphrey pour la Liberté en 2005.

LP3BH est une ONG de Manokwari, en Papouasie occidentale, qui a pour objectif d'appuyer la société civile locale à travers le soutien juridique, et l'éducation et le plaidoyer concernant les droits de l'Homme. Yan Christian Warinussy, avocat, est le directeur exécutif de l'organisation depuis 1996. Spécialiste de la situation des droits de l'Homme en Papouasie, il se bat pour l'accès à la justice des papous, et est impliqué dans la recherche d'un dialogue pacifique entre les Papous et les autorités indonésiennes.

Il présentera la situation des droits de l'Homme en Papouasie, le travail de LP3BH, ainsi que les défis à relever en tant que défenseur des droits de l'Homme, et l'accompagnement qu'il a reçu de PBI.

EXPOSITION – PHOTOS

Des ex-volontaires vous accompagneront dans votre parcours

A l'occasion de leur 30ème anniversaire, les Brigades de Paix Internationales présentent cette exposition qui illustre le travail de leurs équipes de volontaires internationaux sur le terrain, et les thématiques des organisations auxquelles ces équipes assurent un accompagnement protecteur : accès à la justice et lutte contre l'impunité, protection des ressources naturelles, promotion des groupes marginalisés, lutte contre la répression et la torture.



Samedi 5 nov. 9h-17h
Dim. 6 nov. 10h-13h
Centre de Ressources
sur la Non-Violence
11 allée de Guérande
31770 COLOMIERS
Accès bus n°64 arrêt Monturon
Tel : 05 61 78 66 80
+ Sam. soir à la conf.